

## Repas de la Pétanque= un franc succès

Dimanche, 28 Septembre 2014 15:28

---



Le traditionnel repas du Pétanque club organisé samedi soir 27 septembre a connu un franc succès puisque plus de 80 personnes, toutes de Lauraguel, y ont participé.

C'est le Foyer communal qui a abrité cette fête de fin de la saison des boules.

Le Président Jean-Philippe RIVIERE et ses collègues du bureau étaient très satisfaits de cette participation relevée.

L'ambiance était à la bonne humeur. Les convives ont dégusté une gardianne de taureau qui a été appréciée de tous.

## Repas de la Pétanque= un franc succès

Dimanche, 28 Septembre 2014 15:28

---



Les services de la pétanque et du conseil des pasteurs de l'Eglise reprendra au printemps prochain